



Neuchâtel - Stade de la Maladière

Nouvelle pelouse synthétique

Beschreibung

Depuis le 1er juin, les travaux de remplacement de la pelouse du stade de la Maladière de Neuchâtel ont commencé. L'ancienne pelouse âgée de 7 ans ne répondait plus aux exigences d'homologation de la FIFA.

La pelouse ainsi que la couche de souplesse coulée seront donc remplacées par un revêtement de dernière génération intégrant un remplissage organique du gazon synthétique composé à 100% de liège. L'ancienne pelouse sera réutilisée pour une fin de carrière sur le terrain des Charmettes. Ceci est possible car le niveau d'homologation de ce terrain sera moins exigeant que celui du stade de la Maladière.

Merci à la Ville de Neuchâtel pour la confiance.

https://vod.infomaniak.com/iframe.php?url=arcinfo/arcinfo-1354/mp4-32/sujet_41562.mp4&player=478&vod=45&mobile=arcinfo/arcinfo-1354/mp4-323/sujet_41562.mp4&preloadImage=arcinfo/arcinfo-1354/mp4-32/sujet_41562.jpg

Adresse und Örtlichkeit

Stade de la Maladière
-, 2000 Neuchâtel, Suisse

Arbeiten

Eröffnungsdatum der Baustelle : 24.05.2022

Lieferungsdatum der Arbeit : 05.07.2022

Kontakte

Bauherrschaft
Ville de Neuchâtel - Service des Sports
Rue Pierre-à-Mazel 10
2000 Neuchâtel